

SUMMARY

ANALISIS PENERAPAN PAJAK PERTAMBAHAN NILAI SERTA FAKTOR PENYEBAB KETERLAMBATAN DATANGNYA FAKTUR PAJAK MASUKAN PADA PT. EKACITTA DIAN PERSADA

Created by MEIZA RIA IRANI

- Subject** : ANALISIS PENERAPAN PAJAK PERTAMBAHAN NILAI SERTA FAKTOR PENYEBAB KETERLAMBATAN DATANGNYA FAKTUR PAJAK MASUKAN PADA PT. EKACITTA DIAN PERSADA
- Subject Alt** : ANALISIS PENERAPAN PAJAK PERTAMBAHAN NILAI SERTA FAKTOR PENYEBAB KETERLAMBATAN DATANGNYA FAKTUR PAJAK MASUKAN PADA PT. EKACITTA DIAN PERSADA
- Keyword** : Pajak Pertambahan Nilai, Faktur Pajak Masukan, Faktur Pajak Cacat, Penyetoran, Pelaporan, SPT Masa PPN, Sanksi Pajak

Description :

Dalam menghadapi perubahan peraturan Undang–Undang Perpajakan, khususnya yang berkenaan dengan Pajak Pertambahan Nilai, maka penerapan prosedur, perhitungan, maupun pelaporan Pajak Pertambahan Nilai sangat perlu diperhatikan. Hal ini dilakukan agar prosedur penerapan, perhitungan dan pelaporan Pajak Pertambahan Nilai yang dilaksanakan sesuai dengan ketentuan Perundang –Undangan yang mengatur Pajak Pertambahan Nilai. Oleh karena itu, diperlukan adanya evaluasi atas penerapan prosedur, perhitungan dan pelaporan Pajak Pertambahan Nilai yang diterapkan di dalam perusahaan tersebut dalam rangka menciptakan administrasi perpajakan yang baik, sederhana, dan lebih memberikan kepastian hukum terhadap perusahaan.

Metode yang digunakan dalam melaksanakan penelitian adalah metode penelitian kepustakaan dan metode penelitian lapangan. Metode penelitian kepustakaan dilakukan dengan membaca dan mempelajari literature yang berhubungan dengan penelitian yang dibahas. Sedangkan metode penelitian lapangan dilakukan dengan meninjau langsung penerapan prosedur, perhitungan, maupun pelaporan Pajak Pertambahan Nilai yang dilaksanakan oleh perusahaan, dimana hal ini yang menjadi objek penelitian (observasi, wawancara, dan dokumentasi).

Hasil dari penelitian ditemukan ada beberapa ketidaksesuaian dalam prosedur penerapan Pajak Pertambahan Nilai seperti keterlambatan dalam penerimaan faktur pajak masukan, adanya faktur pajak cacat, dan masih terjadi satu kali keterlambatan dalam hal penyetoran dan pelaporan PPN.

Simpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah perusahaan perlu melaporkan dan menyetorkan setiap kegiatan perpajakannya tepat waktu. Dalam hal Pajak Masukan yang tidak dilaporkan dalam SPT Masa PPN karena keterlambatan, perusahaan seharusnya lebih memperhatikan Faktur Pajak yang diterimanya dan meminta dengan segera Faktur Pajak Masukan tersebut kepada Pengusaha Kena Pajak Penjual, sehingga Pajak Masukan yang diterima atas perolehan Barang Kena Pajak dapat di kreditkan dengan Pajak Keluarannya tepat waktu. Oleh karena itu, penting bagi perusahaan untuk mentaati kewajiban dalam perpajakan, sehingga untuk nantinya tidak akan berdampak negative terhadap

perusahaan dan tidak harus membayar sanksi perpajakannya.

Date Create : 04/09/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2011-12-272
Collection : undergraduit_2011-12-272
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor